

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon gelar Safari Ramadhan 1445 bertajuk "Police Goes to School" Sapa para Pelajar MTs Negeri 9 Cirebon.

Panji R - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Mar 26, 2024 - 15:11



PABUARAN KAB. CIREBON - Di pertengahan bulan Ramadhan 1445 H / 2024 M. Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. menyapa Para Pelajar MTs Negeri 9 Cirebon yang berlokasi di Desa Pabuaran Kidul Kec. Pabuaran Kab. Cirebon melalui program "Police Goes to School". MTs Negeri 9 yang diasuh oleh Ibu Kepala Sekolah Hj. Dra. Ayah Aliyah, MPdi dan Waka Kesiswaan H. lis Zaenul Mukhlisin, SAg. MPdi. Perlu diketahui bahwa MTs Negeri 9 Cirebon didalamnya terdapat Pondok Pesantren Darul Aulia yang menjadi pusat pendidikan Islam bagi Siswa dan Siswi MTs dari berbagai Kelas. Selama bulan Ramadhan 1445 H menyelenggarakan kegiatan pesantren kilat bagi para siswa dan siswinya berjumlah 283 orang.

Program Police Goes to School yang dibuka oleh Kepala Mts Negeri 9 Cirebon Ibu Hj. Dra. Ayah Aliyah, MPdi bertujuan untuk memberikan motivasi dan disiplin dalam belajar juga mengantisipasi kenakalan remaja dan mencegah secara dini tindak kriminalitas dikalangan para pelajar.

Kegiatan tersebut selain kental dengan nuansa rohani juga diisi dengan materi-materi yang dapat menambah wawasan para pelajar. Berkaitan dengan hal tersebut, Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Berpartisipasi sebagai narasumber untuk memberikan materi dan menambah wawasan para siswa dan siswi MTs Negeri 9 khususnya kelas 9 yang mengikuti pesantren kilat berjumlah 283 orang.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. memberikan semangat, motivasi dan disiplin dalam belajar serta menyampaikan pembinaan dan penyuluhan bagi para siswa dan siswi peserta pesantren kilat materi tentang Bullying, Disiplin berlalu lintas, dan memberikan himbauan kepada pelajar, terkait dengan penegakan hukum UU Informasi Transaksi Elektronik (ITE).

Program safari Ramadhan yang bertajuk "Police Goes to School" ini melibatkan interaksi langsung antara Kapolsek dan siswa / siswi, Kapolsek mendorong para peserta untuk berbagi pengalaman dan pendapat mereka tentang Bullying, Kenakalan Remaja seperti Geng Motor, perang sarung dan penyimpangan lainnya. Diskusi yang dilakukan bertujuan untuk membangun kesadaran dan pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya sikap saling menghormati, toleransi, dan empati baik di lingkungan sekolah maupun dilingkungan masyarakat tempat tinggal kalian semua. "Ucap Kapolsek"

Diharapkan dengan adanya Program ini, para pelajar usia dini dapat lebih peka dan memahami terhadap tindakan Bullying dan memiliki kesiapan dalam menghadapinya, sehingga karakter dan kepribadian yang tertanam dalam mereka lebih kuat. "Sambungunya".

Selain itu Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. memberikan materi tentang motivasi dan disiplin belajar di lingkungan Sekolah. Dengan dilaksanakan kegiatan ini, Polsek Pabuaran berharap kepada para siswa-siswi MTs Negeri 9 Cirebon untuk selalu bersikap disiplin dan patuh terhadap semua aturan dapat mengerti akan dampak baik dan buruknya perilaku yang dilakukan sehari-hari dan diharapkan para peserta selalu bisa menjaga pergaulannya dengan baik di lingkungan keluarga, sekolah dan masyarakat.

Usai pemberian materi, kegiatan kemudian dilanjutkan dengan sesi tanya jawab antara narasumber dan peserta pesantren kilat pada bulan Ramadhan 1445 H / 2024 yang dilaksanakan oleh MTs Negeri 9 Cirebon yang berlokasi di Desa Pabuaran Kidul Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. "Tegasnya"

Disisi lain Kepala MTs Negeri 9 Cirebon Ibu Hj. Ayah Aliyah, MPdi mengucapkan terimakasih atas kedatangan Kapolsek Pabuaran dan anggotanya yang telah memberikan penyuluhan tentang motivasi dan disiplin serta kenakalan remaja. Kami berharap Program ini dilakukan secara berkelanjutan agar siswa dan siswi paham dan taat terhadap hukum. "Ujarnya"